
                                       

 

  
Universidade de Brasília - Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária 

Ata da ducentésima octogésima oitava (288ª) reunião ordinária do Conselho da Faculdade de 

Agronomia e Medicina Veterinária, realizada aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de dois 
mil e quinze, às nove horas, no auditório da Faculdade, sob a presidência da Professora Simone 
Perecmanis, com a presença dos seguintes conselheiros: Aline Mondini Calil Racanicci, Carlos 

Roberto Spehar, Cícero Célio de Figueiredo, Elizângela Vilar Straehl, Francisco Faggion, Ivo 
Pivato (Suplente), Jair Duarte da Costa Junior, Jader Galba Busato (Suplente), João Batista 

Soares, José Renato Junqueira Borges, Mireya Eugênia Valência Perafán, Rodrigo Vidal Oliveira. 
Solange da Costa Nogueira, Vítor Salvador Picão Gonçalves e na condição de convidados, o 
professor Everaldo Anastácio Pereira e a professora Giane Regina Paludo. Conselheiros 

ausentes com justificativa: Ana Maria Resende Junqueira, Antônio Raphael Teixeira Neto, Gláucia 
Bueno Pereira Neto e José Ricardo Peixoto. Também estiveram presentes à reunião, os 

professores Ernandes Rodrigues de Alencar e Maísa Santos Joaquim. Iniciada a reunião a 
Presidente prestou informes sobre as reformas pendentes na Faculdade bem como no Hospital 
Veterinário; questões envolvendo a segurança no campus; problemas relacionados às máquinas 

de xerox da Universidade; falta de combustíveis e transporte realizado pela Prefei tura do Campus. 
Com relação à reunião do Conselho de Administração, foi informado que o Hospital Veterinário 

seria fechado por falta de material e finalizando, disse que foi apresentada  uma pré-agenda de 
lista de obras na qual a sede da Faculdade foi incluída. Logo após, foram referendados por 
unanimidade, os projetos de extensão “Fortalecimento e sustentabilidade da cadeia produtiva de 

tilápia no Distrito Federal e Entorno, e, agregação de valor ao produto e subproduto do pescado” e 
“Fortalecimento da produção e das estratégias de comercialização de produtos da agricultura 

familiar no Quilombo Mesquita”, de responsabilidade dos professores Rodrigo Diana Nava rro e 
Solange da Costa Nogueira. Em seguida, foi lida e aprovada com cinco abstenções, a ata da 
reunião anterior. Na sequência, foi apresentado pelo professor Ernandes Rodrigues de Alencar, o 

Projeto CT-INFRA 2014//2015 desta Faculdade, o qual foi aprovado por unanimidade. 
Posteriormente, o professor Everaldo Anastácio Pereira relatou parecer favorável ao Relatório 

Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório da professora Fabiana 
Carmanini Ribeiro, o qual foi aprovado por unanimidade. Do mesmo modo, o professor Cícero 
Célio de Figueiredo relatou parecer favorável ao pedido de licença capacitação docente da 

professora Concepta Margareth McManus Pimentel, o qual foi aprovado por unanimidade. 
Prosseguindo, a conselheira Mireya Eugênia Valência Perafán relatou parecer favorável ao Termo 

de Cooperação Técnica a ser firmado entre a Fundação Universidade de Brasília e a Fundação 
Jardim Zoológico, sendo aprovado por unanimidade. Na sequência, a Presidência efetuou a 
leitura do parecer favorável referente ao pedido de progressão funcional do professor Fabiano 

José Ferreira de Sant’Ana, de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III, o qual foi aprovado 
por unanimidade. Logo após, o conselheiro Rodrigo Vidal Oliveira relatou parecer favorável a 

abertura de edital para concurso público na área de Engenharia Agrícola com ênfase em 
Hidrologia e Agroclimatologia, o qual foi aprovado por unanimidade. Com a palavra, a professora 
Giane Regina Paludo fez uma breve exposição sobre a minuta do Conselho de Ensino, Pesquisa 

e Extensão, que estabelece novos critérios e normas para fins de progressão funcional docente 
na Universidade de Brasília, a qual após sugestões apresentadas pelos membros presente à 

reunião foi deliberado que a referida professora encaminhasse as propostas de alteração da 
referida minuta ao Conselho supracitado. Devido o adiantado da hora, o item inerente à criação 
da empresa júnior AGROMAIS será apreciado na próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, 

às doze horas e cinco minutos, a Presidente deu por encerrada a reunião, da qual para fins de 
direito, eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina 

Veterinária, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela Presidente 
do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária..................................................... 
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